



El naviego Javi Menéndez intenta el ganchito ante un pivot rival. ARNALDO GARCÍA

El Círculo se pone a más de cien en Segunda FEB

BALONCESTO | 2ª FEB

El conjunto de Nacho Galán da un recital ofensivo para superar en una gran segunda mitad al poderoso Clavijo

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. El Palacio de Deportes de Gijón vivió una de sus grandes noches de los últimos años y lo hizo con el Círculo Gijón Noega Baloncesto como protagonista,

equipo que firmó una actuación sobresaliente, superando el centenar de puntos y no dando opción a réplica a su rival en los compases finales de partido, para labrar su segundo triunfo de la campaña y demostrar el potencial que tiene su plantilla (101-92).

La contienda comenzó animada, con alternancia y productividad ofensiva de uno y otro banquillo a lo largo de toda la primera mitad, si bien, principalmente, con ventajas visitantes que por momentos construían ventajas

peligrosas (21-29 o 36-46), que eran enjuagadas por un Círculo Gijón que hacia la goma pero no se descolgaba (42-47, al descanso). Un inspirado Reilly sostenía el ataque de local con trece puntos al intermedio, mientras que

Samu Barros celebró su centenario como jugador del Círculo poniendo la puntilla en el tramo final al cuadro riojano

101-92
CÍRCULO- CLAVIJO

Círculo Gijón: Reilly (10), Pierre (25), Arcos (13), Okafor (11), Menéndez (8) -quinteto inicial- Ramírez (9), Franco (6), De La Fuente (0), Barros (11), Luis (8), Álvarez (0) y Díaz (0)

Clavijo: Nongo (2), Del Castillo (6), Arboza (11), Pardina (2), Torres (13) -quinteto inicial- Hrabar (13), Querejeta (16), Pa Mor (12), Royo (10) y Jacobs (7).

Partiales: 21-23, 21-24, 28-23 y 31-22

Árbitros: Romina Marchiano y Daniel Illán

un incombustible Diene Pa Mor hacia mucho daño por los visitantes dominando aros y rebotes.

A la vuelta de vestuarios, el Círculo Gijón apretó 'las clavijas' al Clavijo subiendo un punto más la intensidad y anotación en los restantes veinte minutos. Se sentían muy cómodos y fluidos los de Nacho Galán, con muy buenas conexiones y elevando su porcentaje en triples (total 11/22), haciendo que se entrase en tablas en el último cuarto (70-70).

La dinámica positiva seguiría en el último parcial. A falta de cinco minutos se entraba 82-79, pero, de nuevo, un estelar Tavin Pierre, de largo el MVP y máximo anotador del partido, bajaba los humos a los rivales con cinco puntos consecutivos.

Aprovechaba la ocasión el capitán Samu Barros para sumarse a la fiesta con un balsámico triple que asestaba una verdadera puñalada (93-84) cuando restaban tres minutos. El propio Barros continuaría sumando desde todas las facetas, incluido un nuevo triple, y el Círculo apuntalaba, asimismo, su victoria con su acierto final desde el tiro libre, no dando opción alguna en este tramo final a qué Clavijo ni se plantease la opción de remontada ante un incontestable y superlativamente acertado Círculo Gijón.

Un Siroko Gijón sin Russell persigue la primera victoria como local

BALONCESTO | LF2

A. ALONSO. En horario fuera de lo habitual (13 horas, Palacio de Deportes) se presenta el Siroko Gijón Basketball a la séptima jornada de la Liga Femenina 2. Y lo hace el equipo dirigido por Carlos Fernández después del chute de moral necesario que brindó la victoria a domicilio la pasada jornada ante TGN Basket, la primera del club en su historia en LF2. En esta ocasión, enfrente, un nuevo rival catalán, el Telenom Boet Mataró, instalado en la décima posición con dos victorias.

Las gijonesas llegan después de una buena semana de entrenamientos, que reafirman las buenas sensaciones del trabajo que se viene realizando, pero con el importante contratiempo de la baja de su jugadora estrella, Merriah Russell, quién no podrá ser de la partida al haber sido convocado por la Selección de Canadá

El líder, un reto imposible para el Grupo Covadonga

VOLEIBOL

A. I. Misión imposible para el Grupo Covadonga en Superliga femenina 2. El cuadro de Saúl Pérez apenas pudo plantar cara en el primer parcial al líder de la categoría, que plasmó su superioridad en el marcador, que se llevó en tres sets (25-17, 25-6 y 25-16). El Santa Cruz Cuesta Piedra solo encontró resistencia en el primer parcial, con un grupo entusiasta que intentó sorprenderle en los primeros compases que acabó cediendo ante la superioridad en el bloqueo del conjunto insular. Menos historia tuvo el segundo set, donde el Grupo apenas pudo hacer seis puntos. Las gijonesas intentaron reaccionar pero las canarias no se dejaron sorprender.

Por otra parte, en categoría masculina, el CID Jovellanos debe consolidar su mejoría este mediodía (12 horas, Pabellón de La Arena) aprovechando la visita del Dumbria, el equipo que le sigue en la clasificación con un punto menos que los gijoneses. Manolo González, técnico local, ya tiene a casi todos sus efectivos disponibles y debe dar continuidad a los dos últimos triunfos que han situado al equipo en la zona media de la clasificación después de un difícil comienzo.



El Grupo brilla en la Copa Norte de Gimnasia

Más de doscientas gimnastas se dieron cita ayer en la Copa Norte de Gimnasia Artística que tuvo el Grupo de Cultura Covadonga como escenario. Una decena de equipos compitieron en una prueba cargada de nivel, donde las anfitrionas demostraron su calidad y consiguieron sumar varios podios para alegría de los aficionados que se congregaron en las instalaciones grupistas. En la categoría base 7 doblete grupista, ocupando los dos cajones más altos del podio, éxito también en la categoría vía olímpica, con triunfo gijonés.